

Wahlen 2025 – 2029

Die ordentlichen Gesamterneuerungswahlen finden auf Anordnung des Regierungsrats an der Schulgemeindeversammlung vom Montag, 24. März 2025 statt. Die offizielle Amtsdauer beginnt am 1. August 2025 und endet am 31. Juli 2029.

Für die zwei frei werdenden Sitze in der Rechnungsprüfungskommission (RPK) stellen sich Nicole Eschenmoser und Marianne Hollenstein zur Verfügung. Folgend ihre Vorstellung in eigenen Worten.

Nicole Eschenmoser (Mitglied RPK)

Ich heisse Nicole Eschenmoser und bin 42 Jahre jung. Seit nun 4 Jahren wohnen mein Mann, unsere Tochter (4 Jahre) und ich in Bettwiesen. Aufgewachsen bin ich in einer kleinen Gemeinde im Zürcher Unterland. Durch den Frauen- und Müttertreff konnte ich schnell Kontakt im Dorf knüpfen und erfuhr so auch vom freien Sitz in der Rechnungsprüfungskommission.

Meine Lehre habe ich als Kauffrau EFZ absolviert. Danach habe ich einige Jahre im Finanz- und Rechnungswesen gearbeitet. Nach meinem Sprachaufenthalt in Australien habe ich angefangen im Bereich Assistenz zu arbeiten. Nach einigen Jahren habe ich mein Wissen vertieft und die Ausbildung zur Direktionsassistentin mit eidg. FA erfolgreich abgeschlossen. Die Finanzen haben mich stets in jedem Job begleitet. Sei dies durch die Vorbereitungen von Revisionen, Erstellen von Statistiken oder die Aufbereitung von Zahlen ausserhalb der Standardauswertungen für den Verwaltungsrat. Zudem war ich viele Jahre als Revisorin des "Theater am Gleis" in Winterthur tätig.

Gerne stelle ich mich zur Wahl für die Rechnungsprüfungskommission und freue mich, wenn ich meine Erfahrungen in der Primarschule Bettwiesen einbringen darf



Marianne Hollenstein (Mitglied RPK)

Mein Name ist Marianne Hollenstein, ich bin 47 Jahre alt, in Bettwiesen aufgewachsen und zur Schule gegangen. Heute wohne ich mit meiner Familie im Stägenacker. Ich bin verheiratet und habe ein Kind.

Beruflich bin ich als Account Manager bei einer grossen Immobilienverwaltung tätig. Mein Hintergrund umfasst eine Ausbildung als Eidg. Dipl. Immobilientreuhänderin sowie als Betriebsökonomin FH. Diese Erfahrung hat mir ein Verständnis für wirtschaftliche und betriebliche Zusammenhänge vermittelt.

Gerne möchte ich mich in die Rechnungsprüfungskommission einbringen. Ich freue mich auf Ihre Unterstützung.

